

Todos los días puede visitarse la Capilla que guarda los restos de la Beata Carmen del Niño Jesús González Ramos, en la Casa Madre del Instituto: Nuestra Señora de la Victoria, C/ Madre Carmen, 4 - ANTEQUERA (Málaga)



Cada día 9 de mes, en memoria del 9 de noviembre en que ella nació a la vida eterna, permanece el Señor expuesto. En la intimidad de la oración, en dicha Capilla siempre que se pueda visitar, o en el lugar en que se encuentren, están todos invitados a pedir a Dios se acelere el día de su Canonización.

Agradecen a la Beata Carmen gracias y favores y entregan donativos para su causa de Canonización

- Presenta, Devota de Madre Carmen. (Antequera).
- Carmen Ramírez Nieto. Omar y Mhamud (Madrid).
- Concepción Ponce Contreras. (Torrijos, Toledo).
- Carmen Caballero Rosa. (Martos, Jaén).
- P. Alfonso Jiménez Santos (Jerez de la Frontera, Cádiz)
- Anónimo.
- María Teresa Fuentes Rodríguez. (Parets del Vallés, Barcelona).
- C. Inmaculada Concepción. (Palma del Río, Córdoba).
- Una Devota. (Sant Pere de Ribes, Barcelona).
- Manuel Cuesta Caro. (Jerez de la Frontera, Cádiz).
- Rafael Ramírez Nieto. (Madrid).
- M. Carmen Muñoz Aguilar. (Osuna, Sevilla).
- Visitantes Capilla Madre Carmen. (Antequera).
- Dolores López Álvarez. (Marchena, Sevilla).
- Obra Benefico Social Niños Dios. (Barcelona).
- Manuel Jesús Almanza Baena. (Antequera).
- Pepi. (Antequera).
- Anónimo. (Antequera).
- Exalumna del Colegio Buen Consejo. (Melilla).
- Paqui Pérez López. (Palma del Río, Córdoba).
- Familia Segovia - Clupez. (Mataró, Barcelona).
- C. Nuestra Señora del Buen Consejo. (Melilla).
- Familia Martín Alegría. En agradecimiento a una oración atendida. Por un favor recibido. (Salamanca).
- Familia Pérez Caro. Beatificación Madre Carmen (C. San José – Mataró).

- María Olivencia. Donativo para Beatificación Madre Carmen. (Mataró, Barcelona).
- María Teresa Fuentes Rodríguez. Gracias. (Parets del Vallés, Barcelona).
- Una Madre muy agradecida. Gracias, Madre Carmen. (Antequera).
- Sr. Cuevas. Para Causa Madre Carmen (Málaga).
- Hogar de Ancianas Ntra. Sra. del Carmen. (Boca Chica – R. D.).
- Residencia San José. (Barcelona).
- Colegio Ntra. Sra. de la Victoria. (Antequera).
- Aránzazu Martín Sanz. (Las Rozas, Madrid).
- María José Miquel Llobregat. (San Juan, Alicante).
- Anónimo. (Palma del Río, Córdoba).
- Anónimo. (Antequera).
- Pili del Pico Lozoya. Agradecida a Madre Carmen (Valladolid).
- Sergio y Antonio Arcas Díaz. (Antequera).
- Trini Parra. (Mollina, Málaga).
- Fundación Diocesana de Enseñanza Sta. Mª de la Victoria. (Málaga).
- C. Ntra. Sra. del Sagrado Corazón. (Calasparra, Murcia).
- María Teresa Rojano Ruiz.
- M. Carmen E Inmaculada Villalón. (Antequera).
- Anónimo. Gracias por los favores recibidos. (Barcelona).
- Rosa Homs Cuduñet. (L'Hospitalet de Llobregat, Barcelona).
- Francisco García Ruiz.

- Amelia Beviá López. Para Causa Madre Carmen. (Huelva).
- Mª Del Carmen Muñoz Aguilar. (Osuna, Sevilla).
- Mª Carmen. (Valladolid).
- María del Carmen Moreno Fernández. (Valladolid).
- Familia Mayorga Moreno. (Valladolid).
- Mercedes Díaz de la Guardia. (Granada).
- Joanna Dooley. (Limerick – Irlanda).
- Julia Suárez. (Huelva).
- Colegio Santa Isabel. (Marchena, Sevilla).
- Margarita Elia. (Barañain, Navarra).
- María Inmaculada Prados Fernández. (Antequera).
- Teresina Mir Reñé. Gracias a Madre Carmen. (Vilanova de Bellpuig, Lérida).
- Josefa Brufau Martí. Gracias a Madre Carmen (Vilanova de Bellpuig, Lérida).
- Trini Parra. Por un favor recibido, doy gracias a Madre Carmen de todo corazón. (Mollina).
- Guadalupe Gordo Sánchez. (Aguadulce, Sevilla).
- Luis Núñez Rodríguez. Gracias por el libro. (Ribadavia, Orense).

- G.M.M. (Barcelona).
- Emilio Subirats Catalá. (Tona, Barcelona).
- Colegio Santa Ángela. (Osuna, Sevilla).
- Colegio María Inmaculada. (Antequera).
- E.U. Magisterio Mª Inmaculada. 2EI. (Antequera).
- Guardería Cuna Niño Jesús. (Barcelona).
- Inmaculada Hidalgo Conejo. (Málaga).
- Asunción. (Málaga).
- M. Roser Falcó Yllana. (Barcelona).
- Pepi Conejo. (Antequera).
- Don Virgilio. (Palma del Río, Córdoba).
- Carmen Villar Haces. (Muriedas-Camargo, Cantabria).
- Catalina Fernández Gavira. (Mataró, Barcelona).
- Carmen Rodríguez Alarcón. (Antequera).
- Antonio García Ramos. (Churriana de la Vega, Granada).
- Salud Artacho López. (Antequera).
- Mª Dolores Martín Castillo. (Antequera).
- María Patricio Martín. (Antequera).
- Anónimo. (Fuengirola, Málaga).
- Agustín Otaduy Luna. (Mondragón, Guipúzcoa).
- Fco. Javier Olmedo Aguilar. (Osuna, Sevilla).

Comunicar favores recibidos, solicitar intercesión, enviar donativos para la Causa a:

“Causa Madre Carmen”

Apartado 73 – 29200 ANTEQUERA (Málaga)
Tel. 952 841 257 – Fax 952 706 049
www.madrecarmen.org – hfscorazones@planalfa.es

Edita: Hermanas Franciscanas de los Sagrados Corazones • Casa Madre: Apartado 73 - ANTEQUERA (Málaga)

BEATA CARMEN DEL NIÑO JESÚS GONZÁLEZ RAMOS

Fundadora de las Hermanas Franciscanas de los Sagrados Corazones



Causa
Madre
Carmen



Hoja informativa
Año 2007 • Número extraordinario

MARÍA DEL CARMEN GONZÁLEZ RAMOS nace en Antequera, Málaga, el día 30 de junio de 1834, en el seno de una familia cristiana. Recibe el Bautismo al día siguiente de su nacimiento.

Desde niña, Carmen es querida por su bondad y simpatía, su corazón generoso y su actitud conciliadora, la inteligencia y viveza de su carácter, su disposición y habilidad para las tareas de la casa. El ambiente familiar ayuda a cultivar la sensibilidad espiritual de la pequeña, que destaca por su intensa piedad manifestada de modo especial en el amor a la Santísima Virgen y a la Eucaristía. Es grande su amor a los pobres, a quienes visita y socorre.

A los 22 años, segura de que hace la voluntad de Dios, contrae matrimonio con Joaquín Muñoz del Caño. Comienza una etapa larga y difícil en la que Carmen da pruebas de magnanimidad y fortaleza sostenida por una fe intensa y una caridad heroica. La constante solicitud de esposa fiel y paciente, la oración y penitencia durante veinte años, se ven recompensadas cuando al fin Joaquín pide perdón por sus extravíos y enmienda su vida.

Carmen queda viuda, sin hijos, a los 47 años. La grandeza de su espíritu, el amor a los necesitados, el impulso apostólico de su alma, la llevan a buscar la voluntad divina sobre su vida y el modo de «enseñar a las almas a conocer y amar a Dios».

Los niños pobres de medios, de cultura, de fe, llaman con fuerza a su corazón que ve en ellos la presencia de Jesús Niño.

Con la orientación del Padre Bernabé de Astorga, Capuchino, abre en su casa una pequeña escuela. Se le unen algunas jóvenes que comparten su inquietud y se pone la semilla de lo que será una Congregación Religiosa.

Al fin, el 8 de mayo de 1884, Carmen González Ramos y sus primeras compañeras, llegan al Convento de Nuestra Señora de la Victoria. Es el primer paso de las Hermanas Terciarias Franciscanas de los Sagrados Corazones de Jesús y María.

La vida de Madre Carmen al frente de la Congregación pasa por grandes pruebas y dificultades, calumnias, oposición dentro y fuera del Instituto. También ahora el amor, la humildad, la fortaleza, la caridad y el perdón marcan su sentir y su actuar. Los misterios de Belén, el Calvario y la Eucaristía son la fuente viva donde su espíritu recibe aliento y claridad.

Abre once Casas, no sólo para enseñanza sino también para atención a enfermos, guardería, escuela nocturna de jóvenes obreras. En todas es posible enseñar a las almas el amor que Dios les tiene.

A los 65 años de edad, el día 9 de noviembre de 1899, fallece Madre Carmen del Niño Jesús en Antequera, la ciudad que la vio nacer y la contempló en los diversos estados de su vida. La ciudad que ilusionada el día 6 de mayo de 2007 asiste, con traje de fe y de fiesta, a la Solemne Ceremonia de su Beatificación.

Ante la beatificación de Madre Carmen

GRACIAS, SEÑOR, por este regalo que nos haces, por esta merced que otorgas a tu Iglesia.

Nosotros reconocemos los dones que has concedido a Madre Carmen, sabemos de su correspondencia a tu gracia.

Ella pensando en tu amor exclamaba: ¡Bendito sea el Señor que tanto nos quiere! Ella nos enseña a mejor conocerte y a más amarte.

Como ella correspondió a tu gran amor, así nosotros deseamos vivir, amar y ser testigos.

Los hermanas del Instituto por ella fundado, la familia extendida de Madre Carmen, los alumnos y asistidos, las familias y profesionales de nuestras comunidades educativas y asistenciales, todos cuantos hemos tenido la oportunidad de conocerla te damos las gracias por el don de su Beatificación.

Concédenos pronto, te rogamos, el milagro requerido para la canonización.

Las necesidades de las personas que con nosotros están, las ponemos ante ti por medio de la intercesión de la que, desde el 6 de mayo de 2007, llamamos Beata Carmen del Niño Jesús González Ramos.

GRACIAS RECIBIDAS POR MEDIACIÓN DE MADRE CARMEN

Somos dos antiguos alumnos del Colegio de la Victoria. Le pedimos a Madre Carmen que nos ayudara a sacarnos el carné de conducir, y hoy le damos gracias a ella porque sabemos que nos ha ayudado a conseguirlo. ▶ **SERGIO Y ANTONIO ARCAS DÍAZ.** (Antequera).

En agradecimiento por un favor recibido, doy gracias. ▶ **UNA DEVOTA.** (San Pere de Ribes).

Una considerable e increíble mejoría. ▶ **MARÍA DEL PILAR BLESÁ GARCÍA.** (Alhama de Murcia).

A causa de los elevados índices tumorales, mandaron los médicos una biopsia de próstata al marido de mi hermana. Nos encomendamos todos a Madre Carmen y la biopsia resultó negativa. A lo largo de mi vida, en las situaciones difíciles siempre he mirado al Señor y a Madre Carmen y he sentido su ayuda y consuelo. ¡Bendita sea Madre Carmen, que nos alcanza tantas gracias del Señor! ▶ **PEPI.** (Antequera).

Tenemos un pequeño negocio familiar y nos dejaron una deuda importante. Estábamos con abogados. Me encomendé a Madre Carmen y se ha solucionado amistosamente. Gracias. ▶ **ANÓNIMO.** (Antequera).

Madre Carmen me ha hecho un milagro. ▶ **EXALUMNA DEL COLEGIO BUEN CONSEJO.** (Melilla).

Quiero agradecer a Madre Carmen por su intercesión. Mi padre se sometió a una grave operación, pero esta se complicó y en menos de 24 horas tuvieron los cirujanos que someterlo a una nueva operación. Desde ese momento, en su habitación de la unidad de cuidados intensivos del hospital comarcal de Antequera, lo acompañó la imagen de Madre Carmen... Fueron ocho días en que la vida de mi padre se encontraba "en el filo de la navaja", como los médicos nos dijeron en alguna ocasión. Hoy se está recuperando, gracias a Dios y al favor recibido por intercesión de Madre Carmen. Que el Señor premie a Ma-

dre Carmen, y nos dé salud y fuerzas para sobrellevar las contrariedades que nos depara la vida. ▶ **INMACULADA HIDALGO CONEJO.** (Málaga).

Doy gracias a Madre Carmen por ayudar a mi marido a encontrar trabajo, después de un largo período en paro; por el nacimiento de nuestra primera hija con salud, como le habíamos pedido; y finalmente por poder acceder a la compra de una vivienda, como tanto habíamos deseado. ▶ **ANÓNIMO.** (Antequera).

Hace algunos domingos me dieron en mi Parroquia una hojita con una fotografía de Madre Carmen, y contaba muchos aspectos de su vida, Me sentí atraída hacia ella desde ese día; me encomiendo a ella y puedo ver su ayuda en todo lo que nos pasa. Mi hijo tenía una depresión muy fuerte y no había medio de que mejorara; pedí mucho por él por intercesión de Madre Carmen y ya está casi bueno. Cuando mi nieta se pone mala con cosas de garganta, también notamos su ayuda. Mi nuera tiene un pinzamiento y problemas del trigémino, y está en-

comendada a ella. Mis hijos viajan mucho y yo siempre pido la intercesión de Madre Carmen para que vuelvan sanos y salvos. Me siento mucho mejor cuando le pido su ayuda; contar con sus favores me hace sentirme muy agradecida. Espero que pronto sea santa, como es deseo de todos. ▶ **ASUNCIÓN.** (Málaga).

Felicidades por la Beatificación de Madre Carmen. No podré asistir debido a mi salud. Me encomiendo a ella para que interceda por mí; y entrego material a mis amigos para que la conozcan. ▶ **EMILIO SUBIRATS CATALÁ.** (Tona – Barcelona).

Soy una madre angustiada por mi hijo Jordi Santiago, de 20 años. Lo tengo en la UVI del Valle Hebrón por un accidente de trabajo, con rotura de vértebras. Pido una oración para que se ponga bueno. ▶ **CATALINA FERNÁNDEZ GAVIRA.** (Mataró).

Suplica a Madre Carmen interceda por su salud y por su familia. ▶ **CARMEN RODRÍGUEZ ALARCÓN.** (Antequera).

«¡Bendito sea el Señor que tanto nos quiere!»

BEATA CARMEN DEL NIÑO JESÚS

ORACIÓN

Para pedir una gracia por intercesión de la Beata Carmen del Niño Jesús
(Para uso privado)

Jesús todo bondad, que enriqueciste a Madre Carmen del Niño Jesús con una fe firme y admirable fortaleza en las dificultades de la vida, aumenta en nosotros la Fe, Esperanza y Caridad y concédenos que la imitemos agradándote siempre.

Confiamos a tu Corazón nuestro deseo de verla glorificada en la Iglesia y esperamos que, por sus ruegos, nos concedas la gracia que te pedimos, a Ti que vives y reinas por los siglos de los siglos. Amén.



El Sumo Pontífice **Benedicto XVI** el 26 de junio de 2006 autorizó la promulgación del Decreto que reconoce el milagro obrado por intercesión de **Madre Carmen del Niño Jesús**. Esto abre paso a la Beatificación celebrada en Antequera el **6 de mayo de 2007**.

